
PROCES-VERBAL DE LA SEANCE 
 

DU 6 MARS 2018 DU COMITE DE GESTION 
 

DE LA CAISSE DES ECOLES DU 1ER ARRONDISSEMENT 
 
 Le Comité de Gestion de la Caisse des Ecoles du 1er arrondissement s’est réuni le  
6 mars 2018, sous la présidence de Monsieur Jean-François LEGARET, Maire du  
1er arrondissement. 
 
 Membres présents : 

- Monsieur Emmanuel CALDAGUÈS, 1er Adjoint au Maire, 
- Monsieur Baptiste BOUSSARD, Conseiller d’arrondissement, 
- Madame Marie-Françoise AUFRÈRE, Administrateur, 
- Madame Michèle HAEGY, Administrateur, 
- Monsieur Alain LE GARREC, Administrateur, 
- Madame Monique BOERLEN, Administrateur, 
- Madame Anne MERZAGORA, Administrateur. 
 
Membres excusés : 
- Madame Martine FIGUEROA, Adjointe au Maire, 
- Madame Catherine TRONCA, Conseillère d’arrondissement,  
- Monsieur Jean-François FORLANI, Administrateur,  
- Monsieur Sylvain MAILLARD, Député de Paris, 
- Monsieur Pierre PALENCIANO, Inspecteur de l’Education Nationale, 
- Monsieur Franck BOUNIOL, Administrateur. 
 
 

1) Adoption du procès-verbal de la séance du 15 février 2018 
 
Monsieur LEGARET demande aux membres du Comité s’ils ont des observations à 

formuler sur le procès-verbal.  
 
Aucune remarque n’étant faite sur le procès-verbal, il est adopté à l’unanimité. 
 

2) Mise à jour de la liste des membres de l’Assemblée générale,  
 validation d’une demande d’adhésion 

 
Monsieur LEGARET rappelle la nécessité de procéder prochainement à l’élection 

des membres de la Commission d’Appel d’Offres de la Caisse des écoles en soulignant qu’il 
est d’abord nécessaire de renouveler les membres du 2ème collège du Comité dont le 
mandat est arrivé à échéance. 

 
Il présente la demande d’adhésion adressée par Mme Stéphanie NOBLE, habitante 

du 1er arrondissement, représentante de parents d’élèves de l’Arbre Sec, et demande aux 
membres du Comité s’ils valident cette candidature.  

 
Elle est validée à l’unanimité. 
 
La liste des membres de l’Assemblée générale sera donc mise à jour, 2 membres 

décédés devront en être radiés. Mme AZRIA précise que les membres de cette liste 
recevront très prochainement un appel à candidature pour postuler au 2ème collège. 

 
 
La séance est levée à 16h55. 

 
Le Maire 

Conseiller Régional d’Ile-de-France 
Président du Comité de Gestion 

 
 

 
Jean-François LEGARET 


